

Автор(ы) и название статьи Author(s) and title of the article	Аннотация	Abstract	Ключевые слова	Key words
<p>Алымова Е.В. ЛИНГВИСТИЧЕСКАЯ ЭКСПЕРТИЗА ПО УГОЛОВНЫМ, ГРАЖДАНСКИМ И АДМИНИСТРАТИВНЫМ ДЕЛАМ: ОПЫТ РОССИЙСКОГО ЭКСПЕРТА – ДОНБАССУ</p> <p>Alymova, E.V. LINGUISTIC EXPERTISE IN CRIMINAL, CIVIL AND ADMINISTRATIVE CASES: THE EXPERIENCE OF A RUSSIAN EXPERT TO DONBASS</p>	<p><i>В представленной статье систематизируется опыт российского эксперта-лингвиста в рамках основных направлений исследований, которые на современном этапе становления науки о языке обеспечивают анализ письменной и устной речи с целью установления значимых для уголовного, гражданского или административного дела обстоятельств.</i></p>	<p><i>The article systematizes the experience of the Russian linguist expert within the framework of the main research directions, which at the present stage of the formation of the science of language provides an analysis of written and oral speech in order to establish significant circumstances for criminal, civil or administrative cases.</i></p>	<p><i>лингвистическая экспертиза, оскорбление, фальсификация показаний, искажение информации, экспертиза договоров.</i></p>	<p><i>linguistic expertise, insult, falsification of testimony, distortion of information, examination of contracts.</i></p>
<p>Бордюгов Л.Г., Черкашин А.В. ПРОБЛЕМЫ ОЦЕНКИ И ИСПОЛЬЗОВАНИЯ ЗАКЛЮЧЕНИЙ СУДЕБНО-ЭКОНОМИЧЕСКИХ ЭКСПЕРТИЗ ПРИ РАССЛЕДОВАНИИ ПРЕСТУПЛЕНИЙ, СВЯЗАННЫХ С НЕВЫПЛАТОЙ ЗАРАБОТНОЙ ПЛАТЫ</p> <p>Bordyugov, L.G., Cherkashin, A.V. PROBLEMS OF EVALUATION AND USE OF CONCLUSIONS OF FORENSIC ECONOMIC</p>	<p><i>Статья посвящена проблемным вопросам использования специальных знаний при расследовании преступлений, связанных с невыплатой заработной платы, а также вопросам оценки и использования заключений судебно-экономических экспертиз.</i></p>	<p><i>The article is devoted to problematic issues of the use of special knowledge in the investigation of crimes related to non-payment of wages, as well as issues of evaluation and use of conclusions of forensic economic examinations.</i></p>	<p><i>специальные знания в судопроизводстве, сведущее лицо, судебный эксперт, специалист, судебная экономическая экспертиза.</i></p>	<p><i>special knowledge in legal proceedings, knowledgeable person, forensic expert, specialist, forensic economic expertise.</i></p>

EXAMINATIONS IN THE INVESTIGATION OF CRIMES RELATED TO NON-PAYMENT OF WAGES				
<p>Виноградова К.В., Кушаков М.Н. СИСТЕМНОЕ ЕДИНСТВО ГОСУДАРСТВЕННОГО АППАРАТА И ПРИНЦИПА РАЗДЕЛЕНИЯ ВЛАСТЕЙ КАК ОСНОВА ГОСУДАРСТВЕННОСТИ</p> <p>Vinogradova, K.V., Kushakov, M.N. SYSTEM UNITY OF THE STATE APPARATUS AND THE PRINCIPLE OF THE SEPARATION OF AUTHORITIES</p>	<p><i>В данной статье авторы обращают внимание на важность системного единства государственного аппарата и принципа разделения властей. В первую очередь рассматриваются теоретико-исторические основы принципа разделения властей. Авторы анализируют то, как различные современные государства реализуют при формировании своего государственного аппарата принцип разделения властей. Также в статье речь идет о системе сдержек и противовесов и о ее роли в государстве. Авторы акцентируют внимание на том, что реализация принципа разделения властей, система сдержек и противовесов, а также качественная работа контрольно-надзорных органов очень важна для любого государства, независимо от его формы территориального устройства и вида республиканской формы правления.</i></p>	<p><i>In this article, the authors draw attention to the importance of the systemic unity of the state apparatus and the principle of separation of powers. First of all, the theoretical and historical foundations of the principle of separation of powers are considered. The authors analyze how various modern states implement the principle of separation of powers in the formation of their state apparatus. The article also deals with the system of checks and balances and its role in the state. The authors focuses on the fact that the implementation of the principle of separation of powers, the system of checks and balances, as well as the high-quality work of control and supervisory bodies is very important for any state, regardless of its form of territorial structure and type of republican form of government.</i></p>	<p><i>государство, государственный аппарат, принцип разделения властей, система сдержек и противовесов, демократия, власть.</i></p>	<p><i>state, state apparatus, principle of separation of powers, system of checks and balances, democracy, power.</i></p>
<p>Караваяцкая С.А. ИНСТИТУТ МЕДИАЦИИ И ОСОБЕННОСТИ ЕЁ ПРОВЕДЕНИЯ</p>	<p><i>В статье проанализирован институт медиации, а также система принципов медиации.</i></p>	<p><i>The article analyzes the institution of mediation, as well as the system of principles of</i></p>	<p><i>институт медиации, медиативное соглашение, система</i></p>	<p><i>institution of mediation, mediation</i></p>

<p>Karavatskaya, S.A. INSTITUTE OF MEDIATION AND PECULIARITIES OF ITS IMPLEMENTATION</p>	<p><i>Кроме того, выявлены преимущества и недостатки медиативного соглашения, исследованы общественные отношения, складывающиеся в сфере организации и применения медиации как альтернативной процедуры урегулирования гражданских конфликтов.</i></p>	<p><i>mediation. In addition, the advantages and disadvantages of a mediation agreement were identified, public relations in the field of organizing and using mediation as an alternative procedure for resolving civil conflicts were studied.</i></p>	<p><i>принципов медиации, медиатор, альтернативная процедура урегулирования гражданских конфликтов, гражданско-правовые споры.</i></p>	<p><i>agreement, system of principles of mediation, mediator, alternative procedure for resolving civil conflicts, civil law disputes.</i></p>
<p>Комаров В.А. ЛЕКАРСТВЕННЫЕ СРЕДСТВА КАК ОБЪЕКТЫ ГРАЖДАНСКИХ ПРАВ И ПРАВА ИНТЕЛЛЕКТУАЛЬНОЙ СОБСТВЕННОСТИ</p> <p>Komarov, V.A. MEDICINAL PRODUCTS AS OBJECTS OF CIVIL RIGHTS AND INTELLECTUAL PROPERTY RIGHTS</p>	<p><i>В статье сделана попытка установить место лекарственных средств в системе объектов гражданских прав, а также выявить системообразующие признаки объектов гражданских прав для установления связи с лекарственными средствами с помощью метода системного анализа, достигнуто понимание о принадлежности лекарственных средств к интеллектуальной собственности.</i></p>	<p><i>The article attempts to establish the place of medicines in the system of objects of civil rights, to establish a connection with medicines using the method of system analysis, an understanding has been reached about the ownership of medicines to intellectual property.</i></p>	<p><i>объект права, объект правоотношения, лекарственные средства, интеллектуальная собственность, изобретение.</i></p>	<p><i>the object of law, the object of legal relationship, medicines, intellectual property, invention.</i></p>
<p>Мамона Т.М. ГРАЖДАНСКИЙ ИСТЕЦ КАК УЧАСТНИК УГОЛОВНОГО СУДОПРОИЗВОДСТВА</p> <p>Mamona, T.M. CIVIL PLAINTIFF AS A PARTICIPANT IN CRIMINAL PROCEEDINGS</p>	<p><i>В статье проведен анализ участия гражданского истца в уголовном процессе. Также рассматриваются проблемы законодательного регулирования процессуального положения гражданского истца и выявление пробелов законодательного регулирования процессуального положения гражданского истца в уголовном судопроизводстве.</i></p>	<p><i>The article analyzes the participation of a civil plaintiff in the criminal process. The problems of legislative regulation of the procedural position of a civil plaintiff and the identification of gaps in the legislative regulation of the procedural position of a civil plaintiff in criminal proceedings are also considered.</i></p>	<p><i>уголовный процесс, гражданский иск, гражданский истец, возмещение вреда, процессуальное положение, правовые нормы, основания иска, гражданско-правовые споры.</i></p>	<p><i>criminal process, civil suit, civil plaintiff, compensation for harm, procedural provision, legal norms, grounds for action, civil law disputes.</i></p>

<p>Педерсен И.А. АКТУАЛЬНЫЕ ПРОБЛЕМЫ ОРГАНИЗАЦИИ БЮДЖЕТНОГО ПРОЦЕССА В ДОНЕЦКОЙ НАРОДНОЙ РЕСПУБЛИКЕ И ПУТИ ИХ РЕШЕНИЯ</p> <p>Pedersen, I.A. CURRENT PROBLEMS OF THE ORGANIZATION OF BUDGET PROCESS IN DONETSK PEOPLE'S REPUBLIC AND THE WAYS OF THEIR SOLUTION</p>	<p><i>В статье рассмотрены правовые основы организации бюджетного процесса в Донецкой Народной Республике, порядок его осуществления согласно бюджетному законодательству.</i></p> <p><i>Проанализированы факторы, снижающие эффективность бюджетного процесса в Донецкой Народной Республике, отмечено слабое правовое обеспечение бюджетных правовых отношений.</i></p> <p><i>Определены основные направления совершенствования организации бюджетного процесса и межбюджетных отношений в Донецкой Народной Республике.</i></p>	<p><i>The article considers the legal basis for organizing the budget process in Donetsk People's Republic, the procedure for its implementation in accordance with budget legislation. The factors that reduce the efficiency of the budget process in Donetsk People's Republic are analyzed; the weak legal support of budgetary legal relations is noted. The main directions for improving the organization of the budgetary process and interbudgetary relations in Donetsk People's Republic have been determined.</i></p>	<p><i>бюджетный процесс, бюджетное законодательство, бюджетные правоотношения, бюджетные полномочия, бюджетно-правовая ответственность.</i></p>	<p><i>budgetary process, budgetary legislation, budgetary legal relations, budgetary powers, budgetary-legal responsibility.</i></p>
<p>Сиренко Б.Н., Стрельцова Н.Л. К ВОПРОСУ ОБ ОРГАНИЗАЦИИ ЮРИДИЧЕСКОЙ СЛУЖБЫ ПРЕДПРИЯТИЯ В КОНТЕКСТЕ ПОВЫШЕНИЯ ЕГО КОНКУРЕНТОСПОСОБНОСТИ</p> <p>Sirenko, B.N., Streltsova, N.L. TO THE QUESTION OF THE ORGANIZATION OF THE LEGAL SERVICE OF THE ENTERPRISE IN THE CONTEXT OF INCREASING ITS COMPETITIVENESS</p>	<p><i>В статье рассматриваются вопросы, касающиеся конкурентоспособности предприятий. Доказано, что она является результатом сложной системы взаимодействий и взаимоотношений, которые возникают между субъектами предпринимательской деятельности, под влиянием изменений внешней среды.</i></p> <p><i>Государственное регулирование конкуренции заключается в запрещении любых действий, противоречащих честному ведению предпринимательской деятельности. С целью защиты</i></p>	<p><i>The article deals with issues related to the competitiveness of enterprises. It is proved that it is the result of a complex system of interactions and relationships that arise between business entities under the influence of changes in the external environment. State regulation of competition consists of the prohibition of any actions that are contrary to the honest conduct of business. To protect the subject of entrepreneurial activity from unfair competition, legal service of the enterprise is</i></p>	<p><i>конкурентоспособность, добросовестная и недобросовестная конкуренции, юридическая служба предприятия, договорная работа, претензионная работа.</i></p>	<p><i>competitiveness, fair and unfair competition, legal service of the enterprise, contract work, claims work.</i></p>

	<p>субъекта предпринимательской деятельности от недобросовестной конкуренции на предприятиях создается юридическая служба предприятия. Организацию юридической службы предприятия в контексте повышения его конкурентоспособности можно рассматривать с двух направлений, во-первых, это организация и ведение договорной работы, во-вторых, это организация претензионной работы предприятия.</p>	<p>being created at enterprises. The organization of the legal service of an enterprise in the context of increasing its competitiveness can be considered from two directions, firstly, this is the organization and conduct of contractual work, and secondly, this is the organization of the claims work of the enterprise.</p>		
<p>Штокалова А.А. ИСТОРИЯ СТАНОВЛЕНИЯ И РАЗВИТИЯ УГОЛОВНОЙ ОТВЕТСТВЕННОСТИ В СФЕРЕ НАЛОГООБЛОЖЕНИЯ</p> <p>Shtokalova, A.A. HISTORY OF FORMATION AND DEVELOPMENT OF CRIMINAL LIABILITY IN THE FIELD OF TAXATION</p>	<p>В статье рассматривается история становления и развития уголовной ответственности в сфере налогообложения, основные подходы к определению понятия преступления в сфере налогообложения, охарактеризованы виды налоговых преступлений и способы уклонения от уплаты налогов, фиксированных на законодательном уровне.</p>	<p>The article discusses the history of the formation and development of criminal liability in the field of taxation, the main approaches to the definition of crime in the field of taxation, the types of tax crimes characterized and cases of criminal liability, fixed at the level of prosecutors.</p>	<p>налоги и сборы, сфера налогообложения, способы уклонения от уплаты налогов, субъект преступления, наказуемость преступления.</p>	<p>taxes and fees, the scope of taxation, tax evasion, the subject of crime, the mandate of emergency.</p>
<p>Янчик Е.А. КОДЕКС ДЕЛОВОЙ ЭТИКИ КАК СПОСОБ ПРЕДУПРЕЖДЕНИЯ ЗЛУПОТРЕБЛЕНИЯ ДОЛЖНОСТНЫМИ ПОЛНОМОЧИЯМИ</p> <p>Yanchik, E.A. THE CODE OF BUSINESS ETHICS</p>	<p>Установление общих правил и принципов поведения работников в области этики деловых отношений нацелено на формирование этического поведения и добросовестного выполнения трудовых функций. Такие общие правила и принципы поведения закрепляются в</p>	<p>The establishment of general rules and principles of employee behavior in the field of ethics of business relations is aimed at the formation of ethical behavior and conscientious performance of labor functions. Such general rules and principles of conduct</p>	<p>кодекс, этика, должностное лицо, должностные полномочия.</p>	<p>code, ethics, official, official authority.</p>

AS A WAY TO PREVENT ABUSE OF OFFICIAL AUTHORITY	<i>Кодексе деловой этики, соблюдение которого повышает уровень культуры и деловой репутации.</i>	<i>are enshrined in the Code of Business Ethics, compliance with which increases the level of culture and business reputation.</i>		
---	--	--	--	--